

Afghans : Changement de la classe « ouverte » à la classe nationale « espoirs »

Le comité de la CICL a décidé de compléter les directives d'applications au règlement de course national comme suit:

Les afghans de la classe ouverte qui n'ont plus couru depuis un grand laps de temps (plus de 12 mois) devront effectuer une course sur 480m. par laquelle, selon le temps effectué, pourra leur donner le droit de changer de classe et être catégorisé „Afghans espoirs“.
Pour cette modification le carnet de travail du chien devra être remis à la chancellerie de la CICL.

En ce qui concerne les Afghans seniors il est recommandé aux organisateurs de courses de procéder comme suit:

Il sera pratiqué de la même manière que chez les Whippets grandes tailles. C'est à dire:
Si il y a 3 „afghans seniors espoirs“ ou plus et 3 „afghans classe ouverte“ ou plus en course, ils courent séparément. Si dans l'une des deux classe il y a moins de 3 chiens au départ les deux catégories courent ensemble.

Les deux décisions entreront en vigueur le 1 janvier 2009.